



CDU-Fraktion
der Gemeindevertretung
Künzell

CDU

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell

Künzell, den 23. Juni 2016

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Bernhard Herber
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Antrag der CDU-Fraktion zum Einbau von WLAN-Internet in den Feuerwehrhäusern
und Bürgerhäusern

Sehr geehrter Herr Herber,

die CDU-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung folgenden Antrag:

Die Gemeinde Künzell soll die Telefon-/Internet-Anschlüsse in den Feuerwehrhäusern und Bürgerhäusern derart umzustellen, dass eine WLAN-Nutzung möglich ist.

Begründung:

Das Internet durchdringt in hohem Tempo das alltägliche Leben und auch die Aus- und Fortbildung im Bereich der Feuerwehren. Diesem Umstand sollte entsprechend Rechnung getragen werden, um im gesamten Gemeindegebiet einen einheitlichen Stand zu haben.

Die Attraktivität der Bürgerhäuser kann durch das WLAN-Angebot ohne große Zusatzkosten noch einmal deutlich erhöht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernd Katzer
Fraktionsvorsitzender